

Informationen aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 28. Oktober 2024 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

Post

Am Mittwoch, 16. Oktober 2024 lud der Gemeinderat die Bevölkerung zu der Informationsveranstaltung «Die Post in Bettingen» ein. Von der Post führten Hr. Rudolf Moor und Hr. Marcel Blatter durch die Präsentation. Insbesondere gingen sie auf die neuen Dienstleistungen «Hauservice» und «My Post24» ein und beantworteten Fragen. Der Gemeinderat wird nun die Einführung der Dienstleistungen angehen. Die Dienstleistung «Hauservice» könne, so die Verantwortlichen der Post, bereits anfangs 2025 eingeführt werden, die Dienstleistung «My Post24» benötige noch etwas länger. Hier muss zuerst noch ein Standort gefunden werden und eine Baubewilligung eingeholt werden.

Verkehrsregime Baiergasse – 2. Zirkulationsverfahren

Innerhalb der Publikationsfrist zum neuen Verkehrsregime Baiergasse gingen keine Rekurse ein; die Signalisations- und Markierungsanpassung kann somit umgesetzt werden.

Parallel zu diesen Änderungen werden im Bereich Obere Dorfstrasse – Baiergasse sowie an den Einfahrten zur Begegnungszone die freundlichen Ringe im Bettinger Rot markiert. Dabei handelt es sich um eine farbliche Gestaltung der Strassenoberfläche, die das Geschwindigkeitsniveau drosseln und die Verkehrssicherheit erhöhen soll.

Einladung zur Bettinger Kunstwoche 2024

In der Baslerhofscheune und im Haus der Begegnung haben Sie bis am 3. November die Gelegenheit, eine vielfältige Auswahl an Kunstwerken von lokalen Kunstschaaffenden zu entdecken.

Öffnungszeiten:

Freitag, 1. November: 18.00 bis 20.00 Uhr (Ausstellung)

Samstag 2. November: 17.00 bis 20.00 Uhr (Ausstellung)

Sonntag, 3. November: 10.00 bis 12.00 Uhr (Dernière)